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いじめ根絶に向けて，教職員・保護者・生徒としての確実な対応について 

いじめ根絶には，いじめの事実をすぐ言って(発見して)もらい，大人がすぐ確実に対応することが大切です。 

そして，何よりも苦しんでいる人が待たされ苦しみが長引くことがないよう，みんなで対応することが重要です。 

いじめは，子供の心身の健全な発達に大きな影響を及ぼすため，未然に防止することが何よりも大切です。し

かし，万一，いじめと思われる事案が起こった場合には，早期発見，早期対応が重要になってきます。このため，

子供達の些細な変化を見逃さず，迅速かつ適切に対応するための取組を実施していく必要があります。具体的に

は，本校では「清原中学校いじめ防止基本方針」に基づいた下記のような様々な取組や対応を実施していますの

で，本人の申告がなくても，周囲の教職員，友人，保護者を始めとする家族の方などが何らかの心配や異変を感

じたら，迷わず学校へご相談ください。〔同様のお願いは，５／７付け「学校だより No2」で通知しております。〕 

 

 

 

 

 

 

 

 

＝生徒のみなさんへ＝ １０月１３日（火）に２学期始業式と第２回いじめ根絶集会を実施して 

清原地区の小中学校では，相手をうれしくさせる「ふわふわ言葉」を増

やし，相手を傷つける「ちくちく言葉」をなくそうという小中一貫の活動が

あります。ところで清原中では今年こそ「ちくちく言葉」をなくすことがで

きたのでしょうか。そこで生徒会学年委員のみなさんは，各学年の現状を話

し合い，そこから課題を見出し，課題に対する改善策を第２回いじめ根絶集

会で発表しました。残念ながら，まだ「ちくちく言葉」を発する現状がある

ようです。これから一週間，全校生徒に振り返りをしてもらい，各学年で相談した解決のための具体策を実践し

ながら，いじめ根絶に向けての意識を高めてください。 

また，２学期になり３年生は進路選択の時期が近づき，２年生は学校の中心として活躍することが期待され，

１年生には中学生としての自主的な行動がなお一層求められます。以前からお願いしているように「目的をもち，

思いやりをもち，清原中生としての自信や誇りをもって毎日を過ごしてくれること」を望みます。 

 

 

９月１８日（金）に，３年生が第１回スポーツ大会を行いました。種目は大縄跳びと学級対抗

全員リレーの２種目でしたが，真剣かつ盛り上がった大会となりました。大会当日まで昼休みな

どを利用した各学級での競技の練習はもちろんのこと，実行委員を中心に，進行，ミニ学級旗，

競技中の音楽など大会を盛り上げるためのさまざまな準備が行われ，３年生の真剣な取組が随所

で見られました。 

校長室からこんにちは 
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３年スポーツ大会，実行委員を中心に大いに盛り上がりました！! 

 

第２回いじめに関するアンケート（９月）から 

 「嫌がらせ等のいじめを受けたことがある。」と回答

した生徒には，アンケート後すぐに「誰から」，「いつ，

どのように」，「誰かに相談できたか」，「解決したか，継

続しているか」など，担任の先生や学年の先生を中心に，

事細かに確認をし，相手生徒に対しても同様の事実確認

を即座に行っています。また，必要に応じて双方の保護

者に対して，経緯や指導の方向性について，報告や相談

をさせてもらっています。程度の違いはあるにしても各

学年とも数件（１年７件，２年２件，３年１件）の訴え

や解決済の報告がありましたので，アンケート後すぐに

事情を確認，迅速に対応して悩みを解消しています。 

なお，前回のいじめアンケートと比較すると同じ生徒

が同じ相手から嫌がらせ等のいじめを訴えるケースはあ

りませんでしたが，教職員側も慢心せず，十分な対応や

見守りを行っているところです。 

本校いじめ防止基本方針に基づく取組や対応 

１いじめの未然防止に関わる取組や対応（抜粋） 

○いじめ根絶集会（６，１０月）の実施 

２いじめの早期発見に関わる取組や対応（抜粋） 

○スタンダードダイアリーの活用→毎日実施 

○いじめに関するアンケート(年４回)の実施と結 

果に応じた早急な対応→３回目は 11 月中旬 

○教育相談(年２回)の実施と結果に応じた早急な 

対応→２回目は 10 月 27 日（火）より実施 

３いじめの早期対処に関わる取組や対応（抜粋） 

→その都度実施 

 ○校内いじめ等対策委員会を中心とした迅速な事

実確認や保護者との連絡などの組織的な対応 

 ○いじめに関係する生徒及び保護者との親密な連

絡と指導・助言の実施 

○いじめ解消の確認  など 

 



＊ミニ学級旗＊     ＊学級対抗全員リレー＊    ＊長縄跳び＊           ＊団結＊ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １０月１４日（水）に，３年生は那須方面修学旅行を実施しました。今年度は新型コロナウイ

ルス感染症の影響で京都・奈良方面への修学旅行を中止せざるを得ませんでした。そのため，３

年生のみなさんにはとても残念で寂しい思いをさせてしまいましたが，そんなマイナスの雰囲気

を吹き飛ばす明るい笑顔がいたる所で見られ，この一日を心から楽しむ姿が印象的でした。将来，

成人式などで話題になる一日になれば幸いです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月２５日（金）に後期生徒会役員選挙を行いました。２年生１２名

と１年生３名が立候補し，テレビ放送で行った立会演説会では熱心に公

約等を述べました。どの演説も時間をかけて熟慮された内容で，学校や

生徒全体についてよく考えたものでした。文化祭が終了すると生徒会も

新役員に任されることになりますので，立候補時の志を大切にして，こ

れからの清原中生徒会を盛り立ててもらいたいと思います。 
 

 

 今年度は授業づくりの重点目標を「主体的・対話的で深い学びに向け

た授業」として，学年ごとに時期を決めて，一人一授業を公開していま

す。９月は２年の先生方の番でした。授業中，教員は「授業のめあての

提示の工夫」，「生徒同士の言語活動の工夫」，「振り返りの場面の工夫」

など幾つかの視点で参観しました。実施後，授業の改善点や指導方法な

どについて教科部会ごとにアドバイスし合い，今後の更なる授業改善に

努めています。 

生徒全員でスケアードストレイト方式の交通安全教室を実施，交通事故は恐ろしい！ 

９月１５日（火）５・６校時にスケア

ードストレイト方式（危険直視型）の交

通安全教室を実施し，生徒のみなさんに

交通事故の危険性をスタントマンによる

本物の交通事故に近い実演を通して実感

してもらい，事例ごとに対処の仕方を学

びました。当然，生徒たちの姿は真剣かつ静粛で生徒全員がこの行事に参加できて大変良かった

です。今後とも生徒のみならずすべての人が，交通安全に留意した注意深い行動を心がけていき

たいものです。 

 

 

後期生徒会役員選挙を実施，生徒会もいよいよ２・１年生が中心です！ 

２年の先生方，一人一授業を公開，先生方も日々研修です！ 

３年那須方面修学旅行を心から楽しみました! 

 


